

GIRL'S VOICE

女子学生のリアルな声



\\ CHECK POINT /

ホンダ学園の **魅力**

2年生編

自動車整備科2年Kさん

ホンダ学園は、ホンダ車のエキスパートである先生方が授業をしてくださり、実習車両もホンダ車なのでホンダ好きの人は入学して後悔しない学校です。

四輪だけでなく、二輪も授業の中に組み込まれているので、二輪派でも楽しく授業が受けられます。一から学んだことを自分で分解、組立をしていくので日々成長していることを実感できます。

先生方は気さくで話掛けやすく、わからないところを質問すると理解するまで熱く教えてくださり、就職先で困らないように、細かい注意点や、覚えておくと良いポイントなども丁寧に教えてくださいます。

また、教員や事務の女性職員の方も親切にしてくださり、女子生徒も増えているので女子でも安心して通える学園です。

ホンダ学園に入学して よかったこと

3・4年生編

一級自動車研究開発学科 開発・設計工学コース4年Mさん

ホンダ学園に入学して良かったことは、入学してから「Honda」に対する気持ちが変わったことです。私は、「Honda」のドライバーが好きで、ホンダ学園に入学しました。

そのドライバーが好きで入学しましたが、学校の学びを通して「Honda」に対する魅力が変わっていき、「Honda」という企業が好きになりました。

学校の先生と授業や放課後に話すことで、より「Honda」ホンダの魅力を知り、ホンダをもっと好きになりました。

一級自動車研究開発学科 開発・設計工学コース3年Oさん

ホンダ学園ではここでしか学ぶことのできないものがたくさんあります。開発・設計コースや海外に行けるコースなど多くあります。他の自動車学校で余り習わないことを学ぶことができます。中でも二輪車についての勉強はこの学校でしかできないと思います。部活動でも二輪関係の部活もあり、「Honda」ならではの道だと思います。あんまり自動車のこと詳しくなくても大丈夫。ここでしかできないたくさんのかたちと一緒に学んでいきましょう。

一級自動車研究開発学科 開発・設計工学コース4年Fさん

整備を学んだ最初の2年間はディーラーへの就職を見据えた授業が多く、メーカーに就職できるのか不安なこともありましたが、3年次以降は開発コースに進み、ものづくりを本格的に学ぶことができ、ものづくりの楽しさを実感し、研究職へのビジョンが見えてきました。

また、関係ないと思っていた整備の知識も、開発をしていくうえで重要な知識となりました。今後、仕事をしていくうえで、4年間で学んだことをいかし、社会貢献していきたいと思っています。



GoGo!

QUESTION

DRIVE

1年生編

アンケートで
聞いてみた



Q1. 私がホンダ学園を志望した理由

- ・小さい頃から自動車が好きだったから。
- ・女性の整備士を見た時、格好いい!と思ったから。
- ・ホンダで水素自動車の開発に携わりたいという夢があった。
- ・自動車とバイクについて深く勉強したかった。
- ・将来、自動車業界で働きたかった。
- ・入学前から先生がたくさん相談にのってくれて安心したから。
- ・現場と同じ設備・環境で学べるから。
- ・一級自動車整備士の資格を取得するための技術や知識が学べると思った。
- ・ホンダに入って自分の夢を叶えるため。

Q2. ホンダ学園へ入学して…感じていること

- ・分解や組み立てができる実習の授業が楽しい。
- ・コロナ対策がどうなっているか心配だったけど、朝必ず検温と消毒、手洗いをしないと中に入れないようになっており、昼食時も教室を開放したり、密にならない対策をされていて安心して通える学校で、毎日楽しいです。
- ・実習の授業で普段触れない車やバイクの部品に触れることができて嬉しいです。
- ・私はアメ車好きなんですけど、アメ車好きな友達ができちゃった。

Q3. 最後に、ホンダ学園の魅力とは？

- ・実習の授業、楽しいです!
- ・自らの手で分解・組み立てを体験することができ、同時になぜこの仕組みなのかと考えさせてくれるのが良い。
- ・先生が良い人ばかりです。
- ・整備だけでなく、レポートを書いたり、コミュニケーションを取ったり、社会に出るための準備ができると思う。
- ・ホンダの技術を基礎からしっかり学べます。